

LES AMOUREUX DE LA VIE

Bip, bip, biiiiip...

- C'est l'heure de se lever Laurie, cria sa maman de Laurie.

Bong, bong, bonnng.

- C'est leur de se lever Laurik, cria la maman de Laurik.

Bang, bang, bannng.

- C'est l'heure de se lever Danaïk, cria la maman de Danaïk.

Laurik était le voisin de Laurie, et Danaïk habitait dans une maison près de l'école où ils allaient.

Chez Laurie, c'était la grâce matinée. Comme déjeuner, Laurie avait un bon chocolat au lait, des œufs et des céréales en forme de lettres de l'alphabet. Chez Laurik, il y avait au rendez-vous, six pains dorés et un verre de jus. Et chez Danaïk, un croissant, des légumes et un verre de jus d'orange.

Revenons chez Laurie... Après le petit déjeuner, elle alla choisir son linge. Elle prit une petite robe soleil avec un petit haut par-dessus. Ensuite, elle mit ses beaux souliers et sortit de la maison pour aller prendre l'autobus à l'arrêt no 3.

Chez Danaïk, après le petit déjeuner, lui, avait 30 minutes pour regarder la télévision et ensuite, il allait s'habiller. Il avait choisi une chemise, une cravate avec des bonshommes sourire et des souliers ADIDAS rouges! Et il partit à l'arrêt d'autobus no 4.

Et finalement, chez Laurik, après le déjeuner, il devait s'habiller parce qu'il avait déjà choisi son linge. Il avait un chandail de marque de sport, des jeans et des souliers de chez YELLOW! Et il partit à l'arrêt d'autobus no 3.

Dans l'autobus, Danaïk pensait juste à Laurie. Il se disait qu'elle était juste à lui. Tandis que Laurie et Laurik pensaient que Danaïk n'avait aucune chance. Arrivé à l'école, Laurie alla rejoindre ses amies et Laurik, retrouva ses propres amis. Tandis que Danaïk rejoignit Laurie et ses amies.

En rentrant dans l'école, Laurie avait perdu ses précieuses roches et ses minéraux. Elle demanda à tout le monde qui les avait volés. Devinez qui était le voleur? C'était Danaïk parce qu'il voulait faire croire qu'il était un héros et qu'il avait retrouvé les précieuses roches. Mais Laurik s'en aperçut et reprit les roches et les minéraux de Danaïk et les redonna à Laurie. Laurie trouvait son héros, Laurik, tellement beau et gentil.

Les deux garçons commencèrent à se chicaner. Alors, Laurie demanda aux deux garçons s'ils étaient d'accord pour faire un concours de force.

- Moi c'est sûr que oui, dit Danaïk. C'est sûr que je vais gagner.

- Non, ce n'ai pas vrai, c'est moi le meilleur! dit Laurik. Et ils recommencèrent à se chicaner. Laurie eut une autre idée. Être avec chacun d'eux pendant un mois. Mais, il y avait un petit problème... Elle ne savait pas par lequel commencer.

Un peu plus tard, dans la journée. Ding, ding, ding, Youpi, c'est la récré !

- Je veux vous parler dehors, dit Laurie aux deux garçons.

Dehors, à la récré, Laurie leur demanda d'être calmes. Elle leur expliqua comment elle allait choisir. Elle allait choisir le plus sociable, le plus gentil, le plus beau, le plus calme et le meilleur. Elle décida de consulter son amie Sarah-Kim et celle-ci lui recommanda de prendre Laurik.

Depuis ce jour, Danaïk les espionne à tous les jours parce qu'il a déménagé à côté de chez eux. Et aux récrés, il les espionne tout le temps pour savoir comment charmer Laurie.

Mais Laurik et Laurie le savent que Danaïk les espionne. Cependant, ils le laissent faire.

Ha!Ha!Ha! Eurêka!

Élodie
5^e année